

ROSEL Infos

Journal
d'information
de ROSEL

n° 13

JANVIER

99

**Directeur de la
publication:**
Michel LEFONDRE

Réalisation:
Brigitte GODFROY
Marie-Jo LUCAS
Hubert PERIER

Rédaction:
G. CHALLE
M.S. LEFONDRE

Pour toutes idées
d'articles ou tous
renseignements sur
la publication,
téléphoner au :

02 31 80 33 17
Hubert PERIER

Le mot du Maire

Avec quelque retard lié au rythme de parution de « ROSEL-INFOS », je présente à toutes et à tous, en mon nom et au nom de l'ensemble du Conseil Municipal, les souhaits traditionnels de bonne et heureuse année. Ces souhaits sont formés particulièrement pour celles et ceux d'entre vous pour qui l'année écoulée a été difficile, sinon même douloureuse, et plus spécialement encore pour ceux qui ont perdu des êtres chers en 1998.

Cette nouvelle année sera, en France et dans une bonne partie du monde, une année quelque peu spéciale puisqu'elle sera la dernière de notre vingtième siècle : sans entrer dans le débat sur le véritable début du troisième millénaire, et au-delà des superstitions ou des peurs (y compris informatiques ...), il est certain que le passage à l'an 2000 comporte une charge symbolique très forte et est perçu comme une sorte de basculement dans un monde futur. De très nombreuses et fort diverses manifestations et festivités se dérouleront un peu partout dans notre pays, des plus grandioses aux plus modestes. Nous avons encore quelques mois pour réfléchir sur la façon de marquer, chez nous également, ce passage à l'an 2000 : toutes les idées seront les bienvenues..

M. LEFONDRE

MON BEAU SAPIN ,

Mon beau sapin

Roi des forêts

Que j'aime ta

parure ...

Cette année, Marc Fontaine nous a réservé la surprise de le remplacer par un bosquet « enneigé » qui a ravi petits et grands. Merci aux bonnes volontés qui ont participé à la fabrication des nœuds, des paquets cadeaux et qui ont effectué la mise en place. Merci aussi à tous les enfants et adultes qui ont décoré leur clôture, leur portail, leur maison et les sapins du quartier.

Hélas, l'un d'eux était si beau (c'est ce que nous pensons) que 24 heures après sa mise en

place et décoration, il ne restait que le tuteur ...

Que ceci ne nous décourage pas. Nous saurons également remplacer les ampoules des guirlandes lumineuses qui ont disparu et nous préparerons



avec tous les volontaires la décoration de notre village pour le passage à l'an 2000. Bonne année.

ASSAINISSEMENT COLLECTIF (suite)

Dans le numéro de juillet 1998 de ROSEL-INFOS, il avait été indiqué pour quels motifs liés aux équipements d'assainissement collectif il fallait s'attendre à des augmentations importantes du prix global du m³ d'eau. Malheureusement, c'est de façon encore plus rapide que prévu que ces augmentations vont commencer à se manifester.

En effet, les instances du District de l'agglomération caennaise ont décidé, en juillet 1998, d'instituer une redevance perçue directement sur chaque usager à l'intérieur du périmètre districale pour financer le fonctionnement de la station d'épuration et elles ont fixé à 1,90 f par m³ le niveau de cette redevance pour 1999. Et par courrier reçu en octobre 1998, le District a logiquement demandé aux différentes communes reliées à la station mais non membres dudit District, de contribuer financièrement sur la même base de calcul.

Face à cette situation, le Conseil Municipal de ROSEL, lors de sa réunion du 5 novembre 1998, a décidé de repercuter entièrement cette

demande en augmentant de 1,90 F par m³, à compter du 1^{er} janvier 1999, la part communale de la redevance d'assainissement. Certes, la demande du District ne nécessitait pas, arithmétiquement, une telle augmentation puisque la commune versait déjà une contribution au District au titre d'utilisateur de la station d'épuration. Mais d'autres charges nouvelles, liées aux travaux de mise en place d'un nouveau collecteur pour la zone nord-ouest de l'agglomération, devant apparaître au cours de l'année 1999, le Conseil Municipal a préféré globaliser l'augmentation incontournable du prix de l'eau.

Ce faisant, sauf surprises imprévues et désagréables, le nouveau tarif de la redevance communale devrait permettre au budget annexe "Assainissement" de faire face à l'évolution prévisible des charges et d'être équilibré en 1999. Mais, pour les raisons soulignées dans l'article de juillet dernier, il est plus que probable, malheureusement, que le prix du m³ d'eau connaîtra d'autres augmen-

tations dans les années à venir. On souhaiterait pouvoir faire des annonces plus agréables au début d'une nouvelle année mais on ne peut pas toujours choisir ...

ATTENTION !!! RAMASSAGE DES ORDURES MENAGERES

C'est à la demande de la CGEA, dans le cadre du SIROM, que le planning des tournées a été modifié. A partir du 1^{er} janvier, les ordures ménagères sont collectées le mardi matin et le vendredi matin, les sacs jaunes avec la tournée du vendredi.

Comme d'habitude les sacs sont à déposer la veille du ramassage. Normalement, cette information a été faite par la CGEA dans toutes les boîtes aux lettres fin décembre ce qui ne semble pas avoir été le cas !

CHERS AMIS

A titre d'information, les anciens combattants de ROTs se sont réunis avec les communes de ROSEL et LASSON.

Nous avons le plaisir de vous faire savoir que nous organisons le 24 janvier 1999 à 15 heures à la salle des Fêtes de Lasson un thé dansant.

Le prix de celui-ci est fixé à 35 F. Entrée pour tous. Aucune réservation n'est à faire.
Tél. : 02 31 80 76 83 Monsieur le LEPOURRY à LASSON.

Les 4èmes foulées de la Mue

La réussite des 4èmes Foulées de la Mue est incontestable : 877 adultes, 108 enfants. Le départ a libéré 920 coureurs qui ont eu à parcourir 12,750 km. Dès le début de la course, les favoris avaient pris la tête et à mi-parcours, Stéphane Castel (ASPP) devançait de quelques secondes le futur vainqueur Jean-Michel Sesnard (USON Mondeville). Celui-ci remportait donc cette 4ème édition des foulées de la Mue et il a amélioré le record de l'épreuve de près de 50 secondes (le record était de 41'19") détenu par Bruno Carel (SH). Pour le vainqueur

Un grand bravo à nos coureurs locaux ! Un grand merci à tous les bénévoles qui ont contribué à cette réussite.

la 5ème édition.

L'objectif de l'association La Muse était l'implantation d'un parcours sportif sur les 4 communes. Celui-ci est sur le



"le circuit est très agréable, mais pas rapide". Ces foulées de la Mue se sont déroulées dans de bonnes conditions pour un dimanche d'automne.

Notre course, par son importance, est devenue un rendez-vous incontournable du calendrier des courses sur route. Rendez-vous donc le 14 Novembre 1999 pour

point d'être réalisé. En effet, ce parcours va être mis en place dans les semaines qui viennent et son inauguration est prévue pour début avril.

Quoi de neuf au Centre d'Animation de Lasson Rosel

Depuis un an et demi, le centre d'animation de Lasson Rosel a mis à la disposition des adolescents une salle. Cette salle partiellement aménagée par leurs soins est utilisée en autonomie selon un règlement établi par le syndicat du centre d'animation.

Le règlement n'est pas respecté depuis quelques temps (fermeture à clé des portes non faite, ménage de la salle non suivi ...) et des dégradations à répétition sont constatées.

Le syndicat a donc décidé de fermer cette salle momentanément.

Les portes extérieures vont être refaites par un menuisier. Le menuisier, homme très chargé en travail, ne pourra poser la poste que le 12 Février. Cela tombe bien puisque c'est la veille des vacances de février.

Une réunion sera faite avec tous les jeunes avant cette date pour faire le point, élire un responsable et discuter des travaux éventuels (peintures, rideaux ...) à faire dans le local.

GOUTER DE NOEL DE NOS ANCIENS

Le vendredi 18 décembre, invités par le Comité des Fêtes, nos anciens de Lasson et Rosel se sont retrouvés à la salle des fêtes de Lasson pour un goûter de Noël. C'est dans une ambiance très gaie, qu'ils ont pu apprécier Mr Chaumont de Bretteville L'Orgueilleuse conteur et chanteur en patois. Les



histoires qu'ils ont pu écouter étaient toutes pleines d'humour. Les chansons du début du siècle ont été reprises par plusieurs personnes de l'assistance.

Après cette animation, tout ce petit monde s'est restauré autour d'un goûter composé de thé, chocolat, jus de fruits, brioche, confiture, petits gâteaux etc... En fin d'après-midi, chacun est reparti avec une boîte de chocolat offerte par le Comité.

- ETAT CIVIL :

Naissance : Victor BATALLA

Décès : Michel BEBIN, 48 ans
 Christel DELAROQUE, 25 ans
 Hyacinthe BERTRAND, 26 ans
 Marthe GUILLOT née DELAFONTAINE, 88 ans
 Sébastien SOLL0, 22 ans
 Denise LIEGARD-DESLONGSCHAMPS née MARIE, 86 ans
 Thérèse MICHEL née BUHOORS, 86 ans
 Louis CATHERINE, 73 ans

Mariages : Nathalie BAZILLE et Pascal FLAUX
 Bertrand GOGUET et Fabienne PILLOT
 Céline KRIBS et Philippe CADET

